

Jungen 1 auch in Biberach erfolgreich Jungen 4 warten auf den ersten Sieg

Landesliga: TG Biberach - Jungen 1 2:8

Die TTF-Jungs setzten die Siegesserie auch in Biberach fort. Das Quartett verfügt derzeit über großes Selbstvertrauen und hat auch in kritischen Situationen kühlen Kopf. In Biberach gelang es mehrfach, Matchbälle abzuwehren. Drei Fünfsatz-Matches gingen an die Gäste aus Kißlegg. In den Einzeln punkteten David Fimpel (2), Paul Bernhart, Niclas Fimpel (2) und Lukas Müller (2). Mit nun 10:0 Punkten dominiert das Team die Landesliga eindrucksvoll als Spitzenreiter.

Kreisliga B: TTC Tettnang 2 – Jungen 4 9:1

Luis Störk hat den Ehrenpunkt geholt. Ansonsten wartete das Team weiterhin auf den ersten Punkt. Im ersten Wettkampfjahr steht das Lernen noch stark im Vordergrund.